



LIBERMENTA
Kliniken

Pressemitteilung

Insolvenzverfahren für die Privatklinik Schloss Tremsbüttel GmbH eröffnet

Tremsbüttel, 04.04.2023. Die BühlerHealthCare AG gibt bekannt, dass für die Privatklinik Schloss Tremsbüttel GmbH, als Teil der Libermenta Klinikgruppe unter dem Dach der BühlerHealthCare AG, am 30.01.2024 Insolvenzantrag gestellt wurde. Dieser Schritt erfolgt aufgrund finanzieller Herausforderungen, die eine wirtschaftliche Fortführung des Standortes nicht mehr ermöglichen. Mit Eröffnungsbeschluss des Insolvenzgerichts beginnt nun das eröffnete Insolvenzverfahren.

Die Privatklinik Schloss Tremsbüttel GmbH nahm im April 2023 als dritte Schlossklinik der Libermenta Klinikgruppe ihren Betrieb auf. Die hohen laufenden Kosten und inflationsbedingten Preissteigerungen haben einen wirtschaftlich tragbaren Betrieb nicht möglich gemacht, aufgrund derer die BühlerHealthCare AG schließlich diese bedauerliche, aber notwendige Entscheidung treffen musste. Das vorläufige Insolvenzverfahren lief bis zum 31.03.2024. Per Eröffnungsbeschluss des zuständigen Insolvenzgerichts wurde am 01.04.2024 das Insolvenzverfahren eröffnet. Die laufenden Gespräche mit etwaigen Kauf-Interessenten werden davon unberührt fortgesetzt. Um alle Belange der Mitarbeiter und Gläubiger kümmert sich ab Eröffnungsbeschluss der vom Amtsgericht bestellte Insolvenzverwalter.

Es ist wichtig zu betonen, dass diese Entwicklung keinen Einfluss auf die anderen beiden Libermenta Kliniken – Schloss Gracht in Ertstadt bei Köln und Schloss Freudental bei Stuttgart – hat, die uneingeschränkt in Betrieb bleiben. Die BühlerHealthCare AG wird weiterhin die Qualität und Kontinuität ihrer Dienstleistungen in den Kliniken aufrechterhalten und setzt wie bisher auf eine erfolgreiche Zukunft im Bereich des psychiatrischen Gesundheitswesens.

Für weitere Informationen und Presseanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Leben erleben

Pressekontakt

Karin Mainusch

Lise-Meitner-Straße 3

70736 Fellbach

Tel. +49 711 / 252866 10 | Mob. +49 174 7431371

karin.mainusch@buehler-healthcare.com

Über die Libermenta Kliniken

Die Libermenta Kliniken sind eine Gruppe privater Akutkliniken für Psychiatrie, Psychotherapie, Psychosomatik und Sportpsychiatrie, die unter dem Dach der Bühler-HealthCare AG betrieben werden. Sie verfolgen das Ziel, seelisch leidenden Menschen zu helfen, wieder zu sich selbst zu finden – damit sie mit Zuversicht und Freude das Leben erleben können. Die Psychotherapie steht in den Libermenta Kliniken im Zentrum des ganzheitlichen Behandlungsansatzes. Ergänzt werden die psychotherapeutischen Verfahren durch weitere evidenzbasierte Methoden der Sport-, Bewegungs-, Ernährungs-, Körper-, Licht-, Kunst- und Pharmakotherapie. Mehr Informationen: <http://www.libermenta.com>

Leben erleben